
白樺会 2019年度第 5回定例班長会議議事録 

2019年９月 25日 

於：青葉会館 

 

１、報告事項 

1）第 4回班長会議議事録及び第３回役員会議事録の確認後、伝法会長から青葉自治連の９

月定例役員会報告について、概要以下のとおり報告された。 

①共同募金運動が 10月 1日～12月 31日の間行われること、白樺会としては赤い羽根・

日赤募金に各３万円予算化しているので個別募金はせず一括して対応したいこと、②胃が

ん・大腸がん検診が 10月 8日（火）・28日（月）・29日（火）、11月 12日（火）・22

日（金）に、厚別保健センター（区役所 3 階）で行われること、③第 30 回厚別区民祭り

の報告として、来場者が 2日間・延べ約 72,000人、収入が約 1,600万円、支出が約 1,700

万円で約 100万円強の赤字であったこと、青葉自治連の収支は、売上約 70万円、経費約

53 万円で約 17 万円の黒字であったこと、④あつべつ健康・福祉フェスタが、10 月 19

日（土）10 時～15 時、厚別区民センターで行われること、⑤中央公園花壇のたい肥入れ

が、10月 17日（木）10時から行われ、各単位町内会 1名以上のお手伝いが要請されて

いること、⑥ウォーキング会が 10月 5日（土）及び 10月 27日（日）に行われること、

⑦厚別区誕生 30周年記念事業として「青葉町文化祭」を１２月上旬に予定しており、作品

の出展希望者は 11月 15日（金）までに、氏名・連絡先・作品種類を町センまで申し込む

こと、⑧厚別区民友愛セールが、10 月 3 日（木）13 時～14 時、厚別区民センターで行

われること、⑨路上駐車パトロールが、秋季：11 月 1 日（金）及び 1 月 23 日（木）行

われること、⑩オータムフェスタの結果について、模擬店決算は、自治連全体の売上 55万

9 千円、費用 35 万 8 千円で粗利 20 万 1 千円であったこと、白樺会の模擬店決算は、売

上 13 万 1 千円、費用 9 万 7 千円で粗利 3 万 4 千円であったこと、主な意見として、良

かった点は野菜マルシェの実施、平場でのパフォーマンスなどの実施など、反省点は、模擬

店の売り切れが早過ぎ、くじ引きで当たらなかった子がかわいそう、盆踊りが無くて寂しか

った、来年に向けて意見を聞くべきなどが出されていたこと。 

 以上の報告について質問意見を求め、①の共同募金の対応について例年通り一括対応する

こと、⑤の中央公園花壇のたい肥入れは１２班の佐藤さんと井上副会長がお手伝いをしてく

れることを全体で確認した。 

 

2、相談事項 

1）その他 

①山本防犯防災部長より、白樺会防災研修会について、AED の使い方や非常食などの実技

を中心にしたいと考えているが、詳細な内容・日時は防災研修会実行委員会を開いて検討す

ることが報告され、確認された。 

②石澤福祉部長より、今年の敬老祝いについて喜寿６人、米寿９人、白寿１人の 16人の方

にお祝いを届けて感謝されたことが報告された。 



③石澤福祉部長より、27 日（金）10 時から「いきいきサロン」でヴァイオリン演奏を行

うので多数参加するよう呼びかけられた。 

④井上副会長より、体育部の協力で 7 月と 9 月のラジオ体操の当番を無事終了したことが

報告された。 

⑤仲平副会長より、10月 7日（月）パークゴルフ愛好会の今年最後の例会の開催と参加が

呼びかけられた。 

⑥伝法会長より、その他の連絡事項として 11月に予定されている自治連の関連する主な日

程が報告された。 

 

最後に全体をとおして質問・意見を求めたが出されなかったため、次回班長会議を 10月

23日（水）19時から行うことを確認し終了した。 

（以上） 

 


